

Continúa en La Habana filmación de Rápido y Furioso



La Habana, 27 abr (RHC) La grabación de la 8va parte de la saga Rápido y Furioso, del director F. Gary Gray, continúa en las calles La Habana, llenas de curiosos y seguidores que ansían ver escenas del filme.

Este miércoles la locación elegida es la habanera esquina de 27 e Infanta, donde un amplio equipo de filmación, junto a personal de apoyo, trabajaron arduamente en la afinación de los detalles de una escena que se repite una y otra vez.

Desde las azoteas y calles adyacentes se puede escuchar constantemente la palabra “acción”, a la que le sigue el andar de un antiguo y ruidoso auto americano que inunda la atmósfera con su humo de deterioro.

Por el cielo habanero y para impresionar más a los presentes, un helicóptero apoya la filmación de las escenas haciendo alarde de destreza y manejo entre los edificios que rodean el escenario.

Mucho queda por delante para que los fanáticos disfruten de esta saga, pues su estreno esta previsto para el 14 de abril de 2017.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/91720-continua-en-la-habana-filmacion-de-rapido-y-furioso>



Radio Habana Cuba